

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

LA CUENTA REGRESIVA

Para los once partidos políticos con registro – diez con registro nacional, uno con registro local – más los aspirantes que puedan ir por la vía independiente y que para el caso de Querétaro seguramente serán cada vez menos, han comenzado ya las fechas fatales. En este proceso electoral 2020 – 2021, Querétaro elige un gobernador, 18 presidentes municipales, 15 diputados de mayoría relativa, 10 diputados de representación popular, 36 sindicaturas y 148 regidores. Los 18 aspirantes a presidentes municipales se presentan con sus fórmulas, titulares y suplentes y cuyo número varía en función de la población que tenga el municipio: los diputados, tanto los de mayoría relativa como lo de representación proporcional, llevan igualmente suplentes. Todo esto es el ámbito local; en el federal las diputaciones en disputa son cinco, igualmente cada una con propietario y suplente. En estas elecciones del 2021, no estarán en la boleta ni los candidatos a presidente de la república, ni los que vayan al senado. Estas dos figuras tendrán presencia – junto con las locales, a excepción del gobernador – en el proceso electoral del 2024. Son las elecciones – ya se ha dicho – más grandes que se hayan dado en la historia del país. Para los partidos participantes – MORENA, partido Acción Nacional PAN, partido Revolucionario Institucional PRI, partido de la Revolución Democrática PRD, Movimiento Ciudadano, Partido Verde, Partido del Trabajo PT, partido Encuentro Solidario PES – y que solo mudó de nombre porque de Encuentro Social paso al nuevo nombre pero conservó sus siglas – partido Redes Sociales Progresistas RSP y el partido Fuerza Social por México FSM – comenzarán ya a cumplir todos y cada uno, los requisitos al interior de sus institutos políticos, exigido por las instancias electorales a fin de que puedan validar a todos y cada uno de sus aspirantes a los citados cargos. En eso caminan. Ahí es donde comienzan las fechas fatales. Y justo este sábado lo hace el PRI Querétaro, cuando sesione la Comisión Política Permanente para aprobar el método de selección de sus candidatos. Esta CPP se encuentra formado por sesenta consejeros, integrantes todos del Consejo Político Estatal, que pronto deberá cumplir también sus sesiones de su competencia. Y el resto de los partidos deberán tener ya listas sus fechas tanto para cuestiones locales como nacionales. De estas es competencia del CEN y su Consejo Político Nacional, los aspirantes a las diputaciones federales, trescientos de los cuales se eligen por mayoría relativa y doscientos serán de representación proporcional. Este es el esqueleto del proceso político electoral 2020, 2021 que inició oficialmente en Querétaro el pasado 22 de octubre. Otra ruta es la que sigue el **Instituto Electoral del Estado de Querétaro**, tanto interna como externamente. Ese si ya está corriendo desde hace buen tiempo. Ayer mismo y dentro de una acelerada ruta a cubrir, el Consejo General del **IEEQ** aprobó la titularidad de quiénes ocupen la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos y la Coordinación de Informática del Instituto. Y toda su ruta tanto interna como externa, debe de ir ajustada a las nuevas disposiciones contenidas en Ley Electoral del Estado. Los “suspirantes” a registro por la vía independiente, deberán registrarse en esa intención en este mismo mes, para iniciar el proceso de recaudación de firmas exigidas, según el cargo que busquen y que varían en número dependiendo de la cantidad de electores tanto de los municipios como de los distritos. Y ahí es donde comienza el rechinar de dientes, porque la nueva Ley Electoral no contempló un mecanismo facilitador para aplicarse en medio de una pandemia. Para el registro de aspirantes al cargo de gobernador – y serán 15 estados los que tengan este cambio – ahora mismo se encuentra entrampado y sin decisión final. La disyuntiva se centra en cómo van a cubrir los partidos políticos la llamada “paridad total” o paridad vertical. Y la discusión y el jaloneo sigue entre los legisladores del Congreso de la Unión – diputados federales, senadores – con el criterio emitido por el INE que concedió siete gubernaturas para mujer y ocho para varones. Y ya se mueven listas que varían de partido a partido y de estado a estado, con visiones convenencieras a los intereses locales y de partido. Esto es solo el inicio, obligados instancias electorales como partidos políticos, a cumplirlos al pie de la letra. Las instancias electorales – “árbitros” dela contienda – deben de ajustar sus

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

mecanismos y estructura interna, para cumplir a plenitud los principios certeza, imparcialidad, independencia, legalidad, máxima publicidad y objetividad. Mientras los partidos deberán ir llenando uno a uno los requisitos en tiempo, en forma, los actos relevantes que deberán cumplir en las distintas etapas del proceso, en candidaturas, alianzas y coaliciones. Y todo en cumplimiento al reclamo del ciudadano de contar con elecciones ciertas y legales. Y los derechos del ciudadano, los partidos y candidatos, se van más allá del 6 de junio, día de las elecciones, hasta agotar impugnaciones y que sean definidos por este “arbitro”, los ganadores a todos los cargos en disputa. La cuenta regresiva ya comenzó.

<https://codiceinformativo.com/columna/la-cuenta-regresiva/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

RECHAZAN IMPUGNACIÓN DEL PAN EN PARIDAD

Por Khalid Osorio

La diputada panista Marcela Torres externó su rechazo a las acciones emprendidas por su partido al impugnar el acuerdo de aprobado por el Instituto Nacional Electoral (INE) sobre la paridad en candidaturas. (AM 3)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

LAMENTA PAN EN SJR, RECORTE A PRESUPUESTO FEDERAL DE MUNICIPIOS

Después de la aprobación a los recortes de presupuesto a los municipios y la desaparición del FORTASEG, la secretaria general en funciones de presidenta del PAN en SJR, Judith Ortiz Monroy reprobó y lamentó que los legisladores de MORENA no priorizan estos rubros. Y es que aseguró que los municipios requieren del recurso para la rehabilitación de calles, así como la atención a las obras prioritarias de la ciudadanía. (Q)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PREPÁRENSE: FIN DE AÑO SIN POSADAS

Ante la cercanía de las fiestas decembrinas, el vocero organizacional, Rafael López González advirtió que los queretanos deben prepararse ya que las posadas, reuniones, la navidad y fin de año no serán igual a años pasados, debido a que las reuniones presenciales serán un riesgo pese a que sean grupos pequeños. (DQ principal)

N: ¡NO ENTIENDEN!

Impresionante operativo se registró anoche y esta madrugada por la Seseq y por la Unidad de Protección Civil, quienes colocaron sellos de suspendidos al menos a cinco antros por incumplir con las medidas sanitarias o la carencia de permisos. (N principal)

AM: ‘REGULAR OUTSOURCING, PLANTEA VISIÓN ÚNICA’

Para el presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje de Querétaro, la reforma a la subcontratación debe tomar en cuenta a patrones y trabajadores. (AM principal)

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

EUQ: CAEN 42% EXPORTACIONES DEL ESTADO: CITIBANAMEX

En la pandemia, la actividad exportadora fue una de las más afectadas lo que generó caídas en la producción industrial de 20% en Querétaro, reporta estudio de Grupo Citibanamex. (EUQ principal)

PODER LEGISLATIVO

DIPUTADO RUIZ OLAES DEJA LA LEGISLATURA, POR “ASÍ CONVENIR A SUS INTERESES

El Diputado morenista y miembro de la 59 Legislatura Local del Estado de Querétaro, Mauricio Ruiz, dejó, a través de un oficio girado a la Legislatura, su puesto como Diputado Local y pidió que se le tomará protesta a su suplente. (DQ 1 y 5, N 1 y 5, AM 3, EUQ 2, VI)

ESPINOSO MATRIMONIO HOMOSEXUAL EN ESTADO

La iniciativa para aprobar en Querétaro el matrimonio entre personas del mismo sexo es un tema espinoso y es por ello que se escuchan las voces a favor y en contra, declaró la diputada Verónica Hernández. (EUQ 3)

PRESUPUESTO 2021 APROBADO POR MORENA, INSUFICIENTE Y AFECTA A LAS FAMILIAS

La Diputada Federal del PAN por el 1er Distrito de Querétaro, Sonia Rocha, lamentó la cerrazón de Morena en la Cámara de Diputados al aprobar un Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2021 que afectará a las familias del semidesierto y la sierra gorda. (EQNO)

PODER EJECUTIVO

ESTE VIERNES, 203 CASOS NUEVOS Y 12 DECESOS POR COVID EN QUERÉTARO

La SESEQ informó que este día en la entidad se suman 203 casos de Covid 19; se trata de 114 mujeres y 118 hombres, entre ellos un niño de tres años, con lo que el total de contagios acumulados asciende a 17 mil 390. Indicó que hay 239 pacientes hospitalizados, de los cuales 99 se encuentran graves, y se han registrado mil 437 defunciones. (N 3, Q, CI, LDH)

QUERÉTARO ES QUINTO LUGAR EN INCIDENCIA

Por Cecilia Conde

Querétaro llegó al quinto lugar a nivel nacional con la tasa de incidencia más alta de casos activos de Covid-19, esta semana, de acuerdo con información de la SESEQ. Además que ocupa el cuarto lugar en la ocupación de camas con ventilador en Unidades de Cuidados Intensivos. (DQ 1 y 5)

REPORTA QUERÉTARO 203 NUEVOS CASOS DE COVID-19 ESTE VIERNES; HAY MIL 437 DEFUNCIONES

La Secretaría de Salud en Querétaro informa que en Querétaro suman 17 mil 390 casos de COVID-19 y mil 437 defunciones. Se han dado de alta a 14 mil 119 pacientes. Con sintomatología leve 1,566 pacientes, y 29 en la Unidad Médica de Aislamiento COVID-19. (ADN)

NUEVO CAMPUS

Alfredo Botello, titular de la SEDEQ, a través de una ceremonia virtual y presencial, inauguró el nuevo campus de la Universidad de Londres Querétaro. (N 2VS)

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

IMPRIMIRÁN 100 MIL CUADERNILLOS EDUCATIVOS

Por Tina Hernández

Enrique de Echávarri, USEBEQ, compartió que ante la falta de conexión a internet o servicio de cable de algunas familias con menores en educación básica pública, ya están en proceso la impresión de otros 100 mil cuadernillos de trabajo. (N 6)

LA CONCILIACIÓN ES PRIORIDAD EN LAS ATENCIONES BRINDADAS A TRABAJADORES Y EMPLEADORES EN LA ST

La Secretaría del Trabajo prioriza la conciliación en los asuntos laborales de manera extrajudicial, con la finalidad de hacer eficiente la administración de justicia laboral para dar solución a conflictos o diferencias que surgen en las relaciones contractuales. En este sentido, a través de la Procuraduría de la Defensa del Trabajo y de la Unidad de Inspección y Asesoría del Trabajo, se brinda atención y asesoría gratuita en la materia. (N 5, Q24-7)

QUERÉTARO ES EL DÉCIMO RECEPTOR DE INVERSIÓN DE ORIGEN ESTADOUNIDENSE EN TODO EL PAÍS

Marco Del Prete, titular de la SEDESU, se reunió con LeRoy Cavazos-Reyna, vicepresidente de Gobierno y Asuntos Internacionales de la Cámara de Comercio Hispana de Estados Unidos (USHCC), ante quien expuso la agenda ambiental que impulsa el estado de Querétaro. (DQ 6, N 2, ESSJR 6, LDH, Q24-7)

MUNICIPIOS

A EVALUACIÓN, POSTURA DEL GOBIERNO DE QUERÉTARO

Se evaluará la postura del gobierno municipal de Querétaro referente al matrimonio igualitario y se actuará de acuerdo con lo establecido en la ley, dijo el secretario de Gobierno, Tonatiuh Cervantes. (EUQ 3)

PROGRAMA DE OCUPACIÓN DE EMPLEO TEMPORAL NO SE AMPLIARÁ

El próximo 2 de diciembre concluirá el programa de Ocupación de Empleo Temporal del Municipio de Querétaro, sin embargo, por temas de presupuesto y de cierre del año no se podrá realizar una ampliación, indicó Arturo Torres, secretario de Desarrollo Humano y Social del Municipio de Querétaro. Explicó que de las mil 996 personas que se beneficiaron con el programa, en la primera semana de diciembre las últimas 220 personas concluirán con sus actividades. (RQ, CI)

ENTREGAN APOYOS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA EN LOS OLVERA

El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa, acudió con la encargada de despacho de la SEDESOQ, Sandra Diez, a la entrega de apoyos para el mejoramiento de vivienda del programa estatal "Por tu vivienda", donde el municipio participó como gestor a través del programa municipal Corregidora Avanza. Durante esta entrega se otorgaron 49 apoyos para el mejoramiento de vivienda, con una inversión de 2.9 mdp para familias de Los Olvera. (N 8, AQ, Q24-7, PI, VI, EQ, EQNO)

ARRANCA OPERATIVO DECEMBRINO EN PEDRO ESCOBEDO

Este jueves, la SSPyTM de Pedro Escobedo arrancó con el operativo por Fiestas Decembrinas, mismo que abarca desde el Buen FIN hasta el Día de Reyes, a fin de salvaguardar la integridad física y patrimonial de las familias de nuestro municipio. (N 8)

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

EGRESAN NUEVOS PROFESIONISTAS DE LA LICENCIATURA EN DERECHO DE LA UAQ

Finalizaron sus estudios un total de 86 jóvenes adscritos a la Licenciaturas en Derecho de la Facultad de Derecho de la UAQ, quienes recibieron su constancia de egreso de manos de las autoridades universitarias, encabezadas por la rectora, Dra. Teresa García. (N 4VS, LDH)

BIENESTAR INTERVINO ELECCIONES DE LA UAQ

La Comisión Electoral de la UAQ presentará ante el Consejo Universitario un reporte de las quejas e irregularidades atendidas dentro del proceso de elección de la rectoría, donde señaló a la Secretaría del Bienestar por intervenir. La presidenta de la comisión, Marcela Ávila Eggleton, dio a conocer que se envió un oficio al Coordinador General de Programas para el Desarrollo del Gobierno Federal con las pruebas de capturas de pantalla y las solicitudes de información presuntamente para entregar becas y lo que se pudo recopilar en redes sociales. (DQ 1 y 4, N 6, ESSJR 6)

PIDE LA ANUIES INCREMENTAR PRESUPUESTO PARA UNIVERSIDADES

La rectora de la UAQ, Teresa García Gasca, hizo un llamado al congreso federal para que tome decisiones responsables ante la situación financiera en la que, señaló, han puesto a la educación pública. (RQNXN)

PIDEN MÁS PRESUPUESTO PARA EL 2021

La rectora de la UAQ, Teresa García en conjunto con la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Superior, hizo un llamado a la Cámara de Diputados para que se incrementen los montos asignados a la educación superior en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2021 y se tomen medidas urgentes con el propósito de que universidades públicas en situación de crisis financiera puedan cerrar el año. (DQ 4, N 6, ESSJR 6)

LA UAQ PROMUEVE LAS HUMANIDADES DIGITALES

En la UAQ, la secretaria de extensión universitaria en conjunto con la dirección general de bibliotecas es uno de los puentes más importantes entre el acopio de información bibliográfica y los usuarios. (N 6, EUQ 9)

URGE CERTIDUMBRE PARA EMPRESAS

Para la presidenta de la Coparmex, Lorena Jiménez, urge certidumbre para que las empresas sigan operando y se incentive la inversión tanto nacional como extranjera. (DQ 3)

A FAVOR DE OUTSOURCING: CANACO

Respecto a la iniciativa para reformar la ley Federal en materia laboral de la subcontratación, Carlo Habacuc, Canaco, señaló que los comerciantes formales están del lado del outsourcing legal. (N 5)

CANIRAC PREVÉ BAJA DERRAMA POR PUENTE REVOLUCIONARIO EN QUERÉTARO

El presidente en Querétaro de la CANIRAC, Luis Octavio Mata Rivera, informó que esperan con el aforo derivado del Buen Fin repuntar las ventas en este puente oficial correspondiente a la celebración del 20 de noviembre. (EUQ 4, RQ)

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q - PROBLEMAS

Por Adán Olvera

El pasado 31 de julio, la señora María Teresa Perrusquía fue atropellada por un autobús del transporte público, en el fraccionamiento La Estancia en Corregidora, quien exige a la autoridad se haga justicia, ya que la unidad de transporte de la línea Transportes suburbanos Querétaro Apaseo y autotransportes Corregidora (TSQA y ACSA) le arrolló las piernas sin que hasta el momento la empresa o la aseguradora hayan cubierto los gastos médicos de la mujer. De acuerdo con el abogado de la afectada, asegura que han sostenido seis audiencias conciliatorias con la empresa de transporte y la aseguradora donde les ofrecieron 50 mil pesos por las lesiones provocadas a la mujer. Asimismo señaló que la señora fue atropellada dos veces por la unidad, causándole fracturas que derivaron en la amputación de una pierna, situación que le ha representado gastos importantes para la atención médica. Lo cierto es que el transporte suburbano en Querétaro, parece ser un tema que no se atiende de manera correcta y es que se entiende que la mayoría de problemas se presentan en el transporte urbano y en la situación que se vive con el sistema QroBús. Pero el transporte suburbano es un dolor de cabeza para los usuarios por la forma en la que sistemáticamente burlan las tarifas, prestan un servicio eficiente, cuentan con operadores poco capacitados, unidades en pésimo estado o de segunda mano. El Instituto Queretano del Transporte, debe poner más atención en este tema del transporte suburbano y sobre todo en los incidentes en los que se ven involucrados y en la reparación de los daños que causan a las personas que afectan como en el caso particular que les comparto. El transporte en México y en Querétaro, es un tema en el que las autoridades se tardaron mucho en intervenir y por ende, serán años los que pasaran para contar con servicios de calidad hacia los usuarios. **DE REBOTE.** El PAN se tardó pero poco a poco limpia sus filas elementos extraños como Alejandro Ochoa o Guadalupe García, ya no tendrán cabida en algún partido serio, ellos solos destruyen sus incipientes carreras políticas, a menos que el populismo y el circo se vuelva moneda de cambio en el país. (DQ)

BAJO RESERVA

AUTORIDAD SANITARIA INTENSIFICA OPERATIVOS DE SUPERVISIÓN. Debido a que los contagios de Covid-19 están en línea ascendente en Querétaro, nos cuentan que se intensificó la vigilancia a los establecimientos, principalmente aquellos que tienen actividad nocturna como son antros, bares y cantinas. En este sentido, nos comentan, la Dirección de Protección Contra Riesgos Sanitarios realizó en las últimas horas tres suspensiones a establecimientos que incumplieron las medidas sanitarias. También se revisaron, nos cuentan, 98 establecimientos que se encontraban ya cerrados y además se verificaron otros 41 con venta de bebidas alcohólicas. **UN PANEL SOLAR LES SALVÓ LA VIDA A LOS MIGRANTES QUERETANOS.** Nos comentan que ayer por la noche llegaron a Jalpan de Serra los queretanos que estaban perdidos en Ciudad Acuña, Coahuila. Su objetivo era pasar a Estados Unidos, pero fueron abandonados por un grupo de "coyotes". A decir de Nelvar Bayron, uno de los queretanos que logró salvar la vida, llevaban un teléfono celular cuya batería la pusieron cargar en un panel solar que coincidentemente encontraron en la zona cerril en la que caminaron durante varios días, lo que les permitió enviar un mensaje de auxilio a la autoridad. La Secretaría de Seguridad Ciudadana que encabeza Juan Marcos Granados Torres mandó unidades y personal de la dependencia para traer a nuestros paisanos de regreso. (EUQ 2)

CON-TEXTOS / ¡TENGAN SU CALAVERITA!

Por Fernando Paniagua

La semana que concluye ha sido de terror para Querétaro por cuanto ve a la pandemia de Covid-19 y los números no mienten. Sólo en los primeros 10 días del mes de noviembre se registraron 2 mil 369 casos nuevos de Covid-19

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

en Querétaro, de acuerdo con los reportes de la Secretaría de Salud. Incluso, el nivel de contagio ha sido tal que, en cinco días, Querétaro sumó más de mil casos de la enfermedad causada por el virus SARS-CoV-2, a pasar de 16 mil 129 el 8 de noviembre, a 17 mil 187 el 12 de noviembre; es decir, mil 58 contagios nuevos. Para una población como la de Querétaro, esos niveles de contagios son altísimos, en particular si tomamos en cuenta que, tras una breve meseta de 10 días, los casos diarios iniciaron una nueva tendencia al alza. Así, el promedio de casos diarios subió de 178 el 1 de noviembre hasta 273 casos al día de ayer. Mas aun, los casos nuevos registrados 10 de noviembre representaron un nuevo máximo diario en lo que va de epidemia en Querétaro desde el pasado 11 de marzo, cuando se registró el primer caso de la enfermedad; sólo ese día hubo 333 contagios. En contraste, los fallecimientos no han registrado nuevos máximos. Se han mantenido entre 10 y 76 al día en lo que va de noviembre. Hasta el momento de escribir esta colaboración en Querétaro se tenía un registro acumulado de 17 mil 187 casos de Covid-19, habla 234 pacientes hospitalizados, de los cuales 99 se encontraban graves y se hablan registra con mil 425 defunciones. Las autoridades sanitarias probablemente digan lo contrario pero este pico de contagios coincide plenamente con las fechas del Halloween y los días de muertos fechas en las que los queretanos no se aguantaron y organizaron fiestas y rincones de amigos y familiares, otros tampoco tuvieron el valor de decirle a sus hijos pequeño que salir a pedir su calaverita' podía esperar un año, que por una ocasión que no saliera a pedir dulces no iba a pasar nada. ¿No hubo conciencia, quisieron hacer fiestas, salieron a las calles, se disfrazaron y se divirtieron? Bueno. Tengan su calaverita. La Irresponsabilidad, la ignorancia y la necedad de la gente de no acatar el uso de cubrebocas, de mantener sana distancia de salir de sus casas sólo para lo indispensable. La estupidez de ir a fiestas y reuniones, de pensar que no es nada tiene consecuencias. Sipas, más de 17 mil contagios y más de mil 400 muertes y los 333 contagios del pasado 10 de noviembre lo demuestran. Ahora, no todo es responsabilidad de los ciudadanos las autoridades también han partido su granito de arena. El argumento de que el número de casos obedece a un incremento en el número de pruebas aplicadas se cae con la simple comparación de positivos, respecto de las muertes, pues mientras los primeros han crecido exponencialmente, las segundas han mantenido un desarrollo normales respecto de los últimos 5 meses. Por otra parte, mientras vemos el incremento en casos positivos de la enfermedad más terrible de las últimas décadas, las autoridades locales y federales se han visto inoperantes para controlar la movilidad. La Secretaría de Salud local y el interés por la salud de los queretanos pareciera estar supeditada a los intereses de otras áreas y otros sectores que presionan porque no haya más control en la movilidad. La vocería, que tanto éxito tuvo al inicio de la pandemia, se ha quedado sólo como un testigo de lo que son sus mensajes ya no permean y sólo atina a hacer recomendaciones y en ocasiones ha utilizado un lenguaje más que rebuscado para enviar mensajes. El vocero comunica poco y mal. Algo debemos hacer todos como sociedad, los mensajes mesurados, los exhortos, los llamados, las solicitudes no han funcionado. Es hora de pasar al siguiente nivel. Ejemplos hay muchos. Actuemos todos ya. Digo. El último párrafo. Ayer viernes 13 de noviembre el inquilino de Palacio cumplió 67 años de edad, los festejará hoy en su tierra, Tabasco, donde realiza una gira por el desastre que causaron las lluvias y la CFE de Bartlett: yo le dejo a sus paisanos tabasqueños afectados por la negligencia y la estolidez, que sean ellos los que le den su mensaje cumpleañosero. Ahí le dicen. (EUQ)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

PERSECUCIÓN. A quienes circulaban por Bernardo Quintana y Fray Junípero Serra, la madrugada de ayer y vieron una persecución, les aclaramos que no estaban firmando Harry el Sucio ni Duro de Matar, sino un robacarros, que puso en jaque a los policías, que finalmente le chocaron para detenerlo. (N 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX

SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL